
Über das deutsche Fernsehen
„Die Ausschnitte aus Sendungen, die während der Gala gezeigt
wurden, bezeichnete Reich-Ranicki als ‚Blödsinn‘. „Ich habe
nicht gewusst, was mich hier erwartet.“

Marcel Reich-Ranicki ist gestorben. Ich teile seine Meinung
über das deutsche Fernsehen.

https://www.burks.de/burksblog/2013/09/18/ueber-das-deutsche-fernsehen
http://www.welt.de/fernsehen/article2564162/Reich-Ranicki-schimpft-auf-deutsches-Fernsehen.html
http://de.wikipedia.org/wiki/Marcel_Reich-Ranicki

